

Denuncia Rusia inicio de represión terrorista en ciudad siria de Alepo



Moscú, 7 oct (RHC) El Ministerio ruso de Defensa denunció el inicio de la represión de los pobladores de la ciudad siria de Alepo y del minado de sus accesos por parte de formaciones opositoras armadas.

"Los grupos opositores impiden la salida de la población civil de la zona oriental de Alepo, bajo su control y la entrada de ayuda humanitaria de la ONU", denunció el viceministro ruso de Defensa, Anatoli Antonov.

El ejército sirio, aclaró, en dos ocasiones, el 15 y el 16 de septiembre, comenzó su retirada de la carretera de Castello a la distancia establecida en el paquete de acuerdos pactado en Ginebra entre Rusia y Estados Unidos, el 9 de septiembre último.

Pero Estados Unidos nunca pudo organizar el repliegue de los grupos armados de la llamada oposición moderada en Castello, por lo que se rompió la posibilidad de garantizar la seguridad necesaria en esa vía, afirmó el titular.

El Centro ruso para monitorear la reconciliación en Siria se encargó en ese caso de entregar alimentos y medicinas a la población necesitada en Alepo, recordó Antonov.

Para la salida de los civiles de la mencionada ciudad siria se organizaron siete puntos de control, mientras se creó un corredor especial para permitir la salida de opositores armados, subrayó el funcionario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107969-denuncia-rusia-inicio-de-represion-terrorista-en-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba